



GENTILEZA: SLEP ANDALIÉN SUR

Comienza entrega de computadores a casi 12 mil estudiantes de la región

Un total de 11 mil 786 escolares del Biobío tendrán acceso a las becas de acceso a Tecnología, Información y Comunicaciones (TIC), programa que permitirá que 124 mil estudiantes a nivel país puedan acceder a un computador personal de forma gratuita.

“Esta es una importantísima política educativa

para nuestro sistema escolar, la cual se suma a una serie de iniciativas de mejora que el servicio viene implementando, modernizado la infraestructura de los establecimientos, para así otorgar los mejores estándares a la educación pública”, dijo el director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública Andalién

Sur, Gonzalo Araneda.

Los equipos cuentan con componentes que mejoran significativamente su velocidad y rendimiento, permitiendo un uso más ágil y eficiente en las actividades escolares y de aprendizaje. Incorpora más de 65 softwares educativos, conectividad a internet gratuita durante 10 meses y otros benefi-

196

estudiantes de Hualqui fueron los primeros en recibir los equipos en el marco de Becas TIC.

cios para acompañar las trayectorias educativas de cada estudiante.☺

PRIMERA ENTREGA DE COMPUTADORES EN LA REGIÓN DEL BIOBÍO.